
【設問４】 設問２で芸術会館の建替えを選択した理由

ご意見の概要

新たな場所の用地取得が伴うため、過大の費用がかかると予測される 12 人 10 ％

何より場所が便利 11 人 9 ％

新しい土地を探さなくていいから 9 人 8 ％

美術館が良ければ場所は今の場所でいい。 8 人 7 ％

長年親しまれた場所の方が行きやすい（バスの便はもう少し良くしてもらいたいが） 7 人 6 ％

今の場所が閑静でいいと思う。使い勝手のいい場所にある 4 人 3 ％

公園があって木々が多く静かな場所だから 3 人 3 ％

交通の便が良い。周辺の環境（公園等）がよい。今の場所で慣れ親しんでいる。 3 人 3 ％

展示室、駐車場が狭い 3 人 3 ％

費用面等を含め、場所はどこでもいいと思う。
ハード面の充実よりも展示の仕方など、見せ方を工夫できる人材の登用・教育が必要。

3 人 3 ％

芸館を改築・建て直しすることで現在の問題は解消出来る。 2 人 2 ％

現芸術会館は老朽化、展示スペースの狭さ、常設展示の狭小等多様化する美術に対
応できていない。
子どもたちの豊かな感性と創造性を育てると共に、満足感を高めるために立て替えが
必要と思われる。

2 人 2 ％

県民の芸術文化に触れる機会が充実する 2 人 2 ％

人口の多い大分市以外はお客さんが行かない。
建て直して、美術館専門にする。

2 人 2 ％

土地があれば別だが、機能をもう少し強化すれば良いのではないかと思う 2 人 2 ％

ホールを解体し美術館としての機能を発揮できるような広さを確保する。また、ホール
はフロアを別にして建て替えることで対応できる。（例えば３Ｆ、４Ｆ、又はＢ１、地上４F地
下１F等）

2 人 2 ％

牧駅に近く、中心街にあり学生も行きやすいから 2 人 2 ％

昔から利用していて廃止して欲しくないから 2 人 2 ％

①土地購入の節約。周辺の環境がよい。
②現在まで馴染んだ場所で愛着がある。
県庁所在地にぜひあるべき

1 人 1 ％

新しくつくると大変な労力がかかるから 1 人 1 ％

回答件数 割合
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ご意見の概要 回答件数 割合

今の場所で良い。予算的な面でも。 1 人 1 ％

今の場所の立地条件が良い。現状の展示スペースは不十分。 1 人 1 ％

今までの場所がなじみ深い。地下駐車場にして、展示面積を広げて欲しい。 1 人 1 ％

イメージチェンジして再出発した方が気分が変わるから 1 人 1 ％

大分市内で駐車場を広くとり、（他市よりの来館者があるため）他機能と合同で県民が
楽しめるように

1 人 1 ％

大分市内の中心部近くで他に代替地がないように思うので建て替えがやむを得ないと
思われる。
建て替え地としては、工事量など考えなければ、明野の森に確保できるとも思います
が。

1 人 1 ％

大分市の美術館では対応ができなくなっている 1 人 1 ％

計画段階から公務員以外のディレクターをメンバーに入れ、しっかりとした計画を立ててほしい。 1 人 1 ％

芸術と文化は人間の心を癒すものなので、自分自身を高めるためと思う 1 人 1 ％

県外に移住したものでも帰省したときに好んで出掛ける場所になるといい 1 人 1 ％

現在地が地理的にも最適であり、他に代わる場所はない。隣接する能楽堂がその目的
を果たしていないので、能楽堂のスペースを含めて建替えを検討すべきである。

1 人 1 ％

現在地は不便で、駐車場が不十分 1 人 1 ％

現在の常設展示をもっと魅力あるものにして来館者を増やす。現在の場所は緑が多く
静かでよい。

1 人 1 ％

現在の不況の時代に県予算に悩まずに現状維持をなんとか考えるか、現在地で立体
的に階上を増やして、外観を芸術的なデザインにする

1 人 1 ％

県の人口規模や財政状況を考えるとばかでかい美術館は必要とは思えず、現場所で
の高層化でよいのではないか。場所は大分市以外は考えられない。

1 人 1 ％

構造が単純でデザイン性が見られない 1 人 1 ％

交通の便が悪く、雰囲気が暗く、館内でくつろげない 1 人 1 ％

常設室は現場所に展示して逆にもっと見せるべき 1 人 1 ％

少し古いため 1 人 1 ％

建て替えた方が地元の人にも一目置かれ、ＰＲもできるから 1 人 1 ％

多人数が利用できる 1 人 1 ％

地域住民にとって文化の発信地となっている。ほかに適当な場所は見あたらないので
無理して探す必要もないと思う。現在地にホールも併設した施設を建ててほしい。

1 人 1 ％

出来る限り県民に負担をかけない 1 人 1 ％
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ご意見の概要 回答件数 割合

デメリットを考えても費用の甚大さの方が何倍もの欠点になる。 1 人 1 ％

どうせ壊してしまうならそこに新しい美術館をつくればいい 1 人 1 ％

遠くなると行くのにお金がかかるから 1 人 1 ％

どこに建設しても中身的に変わらない（収蔵品）のだから、場所を変えても同じことであ
る。大分市美術館もあるのだから、運営管理も建設後大分市に移管し連携を高めてい
くべきである。

1 人 1 ％

土地があるので建て替えで良いのではないか。
大分は車社会なので、わざわざ公共交通機関にこだわる必要はないと思う。
中心部に移転しても、駐車場の確保ができないのでは？

1 人 1 ％

土地が他にない 1 人 1 ％

土地の費用がかかるし、田んぼを壊すくらいなら古い建物を壊したほうがいい 1 人 1 ％

場所はそのままでバス等の交通を便利にして欲しい。 1 人 1 ％

人がたくさん来ても狭く感じない広い美術館にした方がいいから 1 人 1 ％

広さは充分、広くても見るのに疲れる 1 人 1 ％

ホールを大・小つくって欲しい 1 人 1 ％

もう少しインパクトのある建物にした方がよい。 1 人 1 ％

リフォームには限界があるから 1 人 1 ％

老朽化によるメンテナンス費用がかかりすぎる 1 人 1 ％
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